



みんな輝く！ 学校輝く！ ふるさと輝く！

「輝く！」 第6号



令和6年9月26日(木)発行

(りんどうヶ丘小ホームページQRコードです。給食やブログ等をご覧ください。)

最後まであきらめず 全力で輝く運動会！

これは、児童会が考案した、今年の運動会のスローガンです。子供たちは、残暑厳しい中、短い練習期間ではありましたが、スローガンのとおり、最後まであきらめることなく、全力輝く運動会を創り上げました。その練習から本番までの一連の過程の中で、子供たちは、多くの力を身につけることができました。その身につけた力を、「き・よ・ら・っ・こ」の頭文字で紹介します。

**き 気合いの入った演舞、応援団！
一糸乱れぬ動きに気持ちをそろえる力！**
※ 力強い演舞だけでなく、両団ともスペシャル（コント）も最高でした。

**よ よく周りを見渡し、耳を傾け、
今何をすべき時か考えて行動する力！**
※ この集中力や判断力、表現力などは、学力向上や事故防止にもつながります。

**ら ライバルを超えた赤団白団の友情
相手の活躍を褒め称える力！**
※ 勝負なので必ず勝ち負けはありますが、全力で戦った後、お互いに相手をたたえる精神はとても大事です。

**つ 続く猛暑とも戦いながら
最後まであきらめずにがんばる力！**
※ 暑さだけでなく、エアコンの故障、断水と不連続でしたが、粘り強く最後まで頑張り抜きました。

**こ これから先もずっと伝統芸能を受け継ぎ
ふるさとに誇りを持ち、愛し続ける力！**
※ 地域で長年受け継がれてきた「神楽」や「盆踊り」などの伝統芸能を受け継ぎ、「きよらの郷」の未来の担い手が育っています。

子供たちは、様々な行事を経験することによって、大切なことを学び、生きる力を身につけています。これらの、運動会をとおして身につけた力をこれからの生活に生かして欲しいと思います。そうすれば、さらなる「夢」と「自信」でいっぱいになることでしょう。

今年の運動会の開会式でも、大会会長挨拶で「なぞかけ」を披露しました。

「りんこっ子の運動会」とかけて 「南小国町の田んぼのお米」ととく！ その心は、 今年も素晴らしい出来映えでしょう！

自画自賛で恐縮ですが、1年生による開会の言葉に始まり、6年生の閉会の言葉に至るまで、どの場面を切り取っても実に素晴らしい出来映えを、多くのご観覧の皆様方にごらんいただいたのではないかと考えております。歯を食いしばって電光石火ゴールまで全力疾走した徒競走！、白熱して大接戦となった低学年の紅白玉入れ！、さすがは力強い高学年の紅白綱引き！、ふるさとを思い、吉原岩戸神楽や田の原盆踊り・棒踊りの継承から、未来へとつなぎ一人一人がヒーローになった全校ダンス！、お互いの絆と友情を深め合い心を燃やした応援合戦！、1本のバトンに思いを込め必死につないだ紅白対抗全員リレー！などなど、本当に見応えがありましたし、子供たちから感動をもらうことができ幸せな一日となりました。ありがとうございました。この子供たちの姿を支えていただいた家族や地域の皆様方に改めまして感謝申し上げます。

なお、今年の運動会では思わぬ“副産物”も収穫でき、とてもうれしくなる出来事がありました。それは、5年生のある男の子が、「校長先生は、なぞかけが好きなんですか？ぼくも、なぞかけをつくりましたので聞いてください。」と言って紹介してくれました。

「ぼくの家族」とかけて 「冬のお鍋」ととく！ その心は、 どちらもポツカポツカになります！

なんと素晴らしい謎かけでしょう。子供たちは、家族のたっぷりの愛情に囲まれて、心豊かに成長しているのだなあ実感したところです。毎月3日の「アイラブ家族デー」もますます楽しみになってきました。

＜めざす家庭・地域像＞

笑顔と元気がいっぱいの家庭・地域！ 安心して生活できる家庭・地域！ 子どもの夢実現を支える家庭・地域！